
平成２８年６月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                質問日 平成２８年６月２０日（月） 

質問順位       １３  大塚 佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育総務行政 

 (1) 川里生涯学習センター体育室管理運営について 

  ア 供用開始後の利用状況及び利用率は 

  イ 構造上及び管理上における不具合を生じている点は 

  ウ 利用者の要望は 

 (2) 市内公民館の管理運営について 

 ア 市内８館の利用状況は 

  イ 事前予約の方法は 

 

２ 企画行政 

 (1) 補助金及び負担金について 

ア 補助金及び負担金の定義は 

イ 金額変更に関する基本的な捉え方は 

(2) エルミショッピングモール立体駐車場屋上について 

  ア 屋上駐車エリアの利用状況は 

イ 今後の利用促進及び利用方式は 

 

３ 総務行政 

 (1) 鴻巣図書館前交差点付近のイベント広場（エルミパーク）周辺の 

    防犯・交通安全対策について 

  ア 防犯対策は 

  イ 交通安全対策は 

 

 

質問順位       １４  細川 英俊 （一問一答式） 

 

１ 環境経済行政について 

 (1) こうのす花火大会について 

  ア これまでの取組について 

  イ 補助金について 

  ウ 今後のバックアップ体制について 

 

２ 企画行政について 

 (1) 自治防災について 

  ア 防災組織の状況について 

イ 避難所について 

ウ 民間企業との連携について 



質問順位       １５  諏訪三津枝 （一問一答式） 

 

１ 教育総務行政について 

 (1) 小・中学校適正規模・適正配置（案）について 

  ア 住民の声をきくことについて 

   （ア） 小規模校のメリット・デメリットはどのような調査のもとで 

出されたか 

   （イ） 第２回審議会における審議内容について 

（ウ） 学校評議員に対する趣旨説明の開催数と参加人数について 

   （エ） 笠原地区以外での意見交換会について 

   （オ） 川里地域で検討している小中一貫教育について住民の意見を 

充分聞くこと 

  イ 第２回総合教育会議で「課題の整理・抽出をしっかりと進める」 

としているが、その結果について 

  ウ 学校を核として地域を発展させることについて 

  エ 防災拠点としての活用について 

 

２ 健康づくり行政について 

 (1) 命と健康を守る地域医療体制をつくることについて 

  ア 第６次埼玉県地域保健医療計画における採用結果をみて、昨年度までの 

当市における総合病院誘致の取組をどのように検証したか 

イ 今後の総合病院の取組について 

 (2) 高齢者が安心して暮らすことについて 

  ア 要支援１・２の訪問介護・通所介護利用を総合支援事業に移行することに

ついて 

   （ア） ケアプラン作成・サービス提供の事業所について 

   （イ） サービス提供料・利用料について 

  イ 高齢者福祉センターの入浴施設を安全に使用できるようにすること 

について 

 

３ 企画行政について 

 (1) ＪＲ高崎線運行について 

  ア 早朝の駅無人化による公共交通の安全をはかることについて 

  イ 遅延等の事故が相次いでいるＪＲへ安全対策を申し入れることについて 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問順位       １６  竹田 悦子 （一問一答式） 

 

１ 福祉こども行政について 

 (1) 保育行政について 

  ア 土曜保育について 

   （ア） ２園で行うことにした経緯と理由、実態についての認識は 

   （イ） 車を運転できない保護者への配慮について 

   （ウ） 子どもの成長、保護者への負担についてどのように検討されたか 

（エ） 子どもの成長、子育て支援の観点からすべての保育所で、土曜保育

を実施することについて 

  イ 民間保育所の補助を増やすことについて 

   （ア） 公私間格差是正のために、補助金を抜本的に増やすこと  

   （イ） 家賃補助の施行の見通しについて 

 (2) 子育て支援について 

  ア 子育て経験のある方も含め、地域の力を借りて交流の場を設ける 

ことについて 

 

２ 健康づくり行政について 

 (1) 医療費の窓口負担の軽減を広げることについて 

  ア 国民健康保険法第４４条に基づく、市の負担軽減施策の実態と認識 

について 

イ お金がなくて治療を中断した事例の把握について 

  ウ 医療費の窓口負担の軽減を広げることについて 

  エ 制度の周知を図ることについて 

 

３ 環境経済行政について 

 (1) 鴻巣行田北本環境資源組合ごみ処理施設について 

  ア 一般廃棄物（ごみ）処理基本計画で出された１日の処理量の数字の根拠 

について 

  イ 建設費用の数字の根拠を、詳細に明らかにすることについて 

  ウ 建設候補地のボーリング調査の結果に基づいてのインフラ整備費用 

について、どのように検討されているか 

  エ 施設整備費の構成市の負担額と、一般廃棄物処理事業債の償還内訳 

について 

    

４ 総務行政について 

 (1) 職員を抜本的に増やすことについて 

  ア 権限移譲のもとで、事務量の増加に伴う職員配置を行うことについて 

  イ 管理職職員、一般職職員の時間外勤務の実態と年次有給休暇取得状況 

について 

  ウ 実態に対する認識について 

エ 職員の健康管理からも、職員の増員を行うことについて 

 


